

La Salle-de-Vihiers

Quatre espoirs de Cholet-basket ont animé un stage



Les enfants se souviendront de leur stage avec les joueurs de Cholet-Basket.

Encadré par Thomas, entraîneur du club aidé par Elise, Laurine, Mathieu et Théo, le basket Coron-Salle de Vihiers a organisé deux stages durant les vacances. Le premier concernait les benjamins et benjamines : une quinzaine de jeunes venus se perfectionner.

Le second était destiné aux joueurs et joueuses poussins et mini-poussins. Ils se sont perfectionnés dans

des ateliers ludiques et quelques petits matchs, avec quatre espoirs de Cholet-Basket : Bruno Cingala-Mata, Kadri Moendadze, Raphaël Binvignat et Antoine Pesquerel. Les enfants, quelque peu surpris dans un premier temps, ont finalement été enchantés de jouer avec eux.

Ils sont repartis après un goûter offert par le club et surtout, des souvenirs pleins la tête et un poster dédié.